

## Buenos Aires : mobilisation contre la répression dans la province du Chaco (VIDEOS)

24-08-2009

Le 20 septembre, la Fédération d'Organisations de de Base (FOB) avec le MTD Anibal Nueva Fuerza et le MTR-Cuba s'est mobilisée, en accompagnant des compagnons du MTD 17 de Julio (Chaco) qui ont déposé plus de 620 dénonciations de détentions arbitraires, de torture, de coups, de menaces aux membres du MTD au ministère de la Justice et au Secrétariat des Droits de l'Homme.

Videos:

<http://www.youtube.com/watch?v=r8JGubK4InM>

<http://www.youtube.com/watch?v=c-VHrV6cNq8>

<http://www.youtube.com/watch?v=IL7kjdDpE9o>

<http://www..youtube.com/watch?v=9JQE98nWbHU>